
VALORACIÓN DE PROGRESO 

 

LOGROS 

Con respecto a los logros conseguidos en nuestro proyecto me gustaría reseñar que le estamos 
dando un gran uso al estudio de grabación que disponemos en nuestro centro. La verdad que 
uno de los objetivos que nos marcamos a comienzo del curso fue el sacarle partido a nuestro 
estudio de grabación, ya que durante estos últimos años se ha utilizado muy poco, bien sea 
porque hay poco profesorado con conocimiento para su uso o simplemente porque no 
disponemos de tiempo para dedicárselo. El hecho de la creación de este grupo de trabajo nos 
ha motivado para estar más en contacto con nuestro estudio, además desde el centro se ha 
tomado una maravillosa iniciativa ofertando unos cursos, totalmente gratuitos, de formación 
para poder utilizar el equipo del que disponemos en el auditorio de nuestro centro, que a su 
vez es el auditorio de la casa de las artes.  

Por otro lado, las diferentes sesiones que hemos tenido con nuestro Jefe de Estudios Jaime 
Pardeza, que a su vez es miembro de este grupo de trabajo y que hasta ahora es quien 
principalmente ha estado utilizando el estudio de grabación, han sido bastante fructificantes, 
ya que hemos aprendido a manejar el programa que necesitamos para grabar en nuestro 
estudio, denominado PRO TOOLS. También nos ha enseñado todo el material del que 
disponemos, y la forma de hacer un buen uso de él. 

Otro componente de nuestro grupo de trabajo, Ángel María Moreno, ha compuesto una obra 
para grabarla como cuña publicitaria y ofrecerla días de campaña de promoción de nuestro 
centro. La obra está destinada para Clarinete, Piano y Percusión y la grabarán los miembros de 
este proyecto a lo largo de esta semana. 

Por útimo, señalar que cada profesor está trabajando individualmente en la obra que grabará 
al final de curso con sus alumnos y alumnas en nuestro estudio y que posteriormente se hará 
un CD recordatorio de esta actividad. 

DIFICULTADES 

Hasta el momento no hemos tenido serias dificultades en la consecución de nuestro proyecto, 
lo que sí me gustaría reseñar es que seguimos a la espera de que venga un ponente para 
enseñarnos y  especializarnos, aún más si cabe, en este mundo de la grabación que tan 
complejo es, y que a su vez se necesita de años de práctica y experiencia para conocerlo en 
profundidad. 

 


